

令和3年度

～ 子どもは地域で育つ
地域は子どもで結ばれる ～

おしかけふれあい塾 No.14

地域総がかいで子どもを育てる

「楽しく合唱したい合奏したいして、とても楽しかったよ！」

11月9日（火）向津具小学校
3校時 10:35～11:20

～ 油谷コール ～

向津具小学校の3, 4年生の子どもたちが、「油谷コール」の7名の方と一緒に音楽の学習をしました。日頃は3名で学習しているので、合唱や合奏が難しい状況ですが、この日の授業は一緒に歌ったり演奏したりして、子どもたちもとても嬉しそうでした。

子どもたちは、最初は緊張していましたが一緒に学習するうちに少しずつリラックスして学習に取り組めるようになりました。授業では、様々な秋の歌（「もみじ」や「赤とんぼ」など）を歌ったり、手遊びを入れて歌ったり、「茶色のこびん」を合奏したりしました。最後に、「油谷コール」の方々による素敵な合唱を聞かせていただきました。日頃の授業では難しい合唱や合奏ができ、音楽の楽しさが味わえて授業となりました。「油谷コール」のみなさん、お忙しい中、一緒に学習していただきありがとうございました。



3時間目の音楽の時間に来てくださってありがとうございます。一緒に合唱ができて楽しかったし、歌も一緒に歌えてうれしかったです。

今日は一緒に歌や合奏をしてくださってありがとうございました。私は「赤とんぼ」という歌を見たいです。

